

AfD-Mitteilung im „Schönaicher Mitteilungsblatt“ KW25 2024

AfD erringt auf Anhieb zwei Mandate im Gemeinderat Schönaich

Ein intensiver, kräftezehrender Wahlkampf endete mit der Gemeinderatswahl am 9. Juni, sehr zu unserer Zufriedenheit. Unserer starken AfD-Liste wurde viel Vertrauen entgegengebracht und die Wahlen haben zur Folge, dass wir nun mit zwei Vertretern für unsere Bürger im Gemeinderat Kommunalpolitik mitgestalten dürfen. Darauf freuen wir uns sehr und bedanken uns ganz herzlich für Ihre Unterstützung!

Für die AfD ziehen nun ein in den **Gemeinderat: Volkmar Kirres (1.487 Stimmen) und Roland Wörn (1.325 Stimmen)**. Insgesamt erzielte unsere Liste 10.318 Stimmen und erreicht mit 11,89 % ein aus unserer Sicht hervorragendes Ergebnis. Damit belegen wir in den Gemeinden mit AfD-Beteiligung im Kreis Böblingen den ersten Platz.



Volkmar Kirres, Dipl.-Ing. i. R.



Roland Wörn, Kfz-Techniker

Mit nun elf statt wie bisher fünf Sitzen hat der **AfD-Kreisverband Böblingen seine Mandatszahl im Kreistag mehr als verdoppelt**. Gute Ergebnisse wurden auch in anderen Kommunen erzielt: In Sindelfingen wurde der Fraktionsstatus mit drei Mitgliedern gehalten, und in Böblingen wurde die Zahl gar von einem Mandat auf vier erhöht. Neu eingezogen ist die AfD auch in die Gemeinderäte von Leonberg und Renningen.

Aufgrund der soliden Arbeit unserer Partei auf allen Ebenen und der positiven Resonanz in zahlreichen Bürgergesprächen, haben wir fest mit dem Einzug in den Gemeinderat von Schönaich gerechnet. Als Neumitgliedern im Gemeinderat steht uns natürlich zunächst mal ein intensiver Lernprozess bevor. Unsere berufliche Erfahrung, sich in wechselnden Aufgaben und Herausforderungen zu beweisen, macht uns zuversichtlich, dass wir uns sehr



Ortsverband Schönbuch

Altdorf • Hildrizhausen • Holzgerlingen • Schönaich •
Steinenbronn • Waldenbuch • Weil im Schönbuch

bald in die Debatte und Entscheidungsfindung bestmöglich einbringen können. Eine gewisse Reserviertheit, die teilweise uns gegenüber leider bereits bei der Podiumsdiskussion am 8. Mai zu spüren war und möglicherweise dem Wahlkampfmodus geschuldet war, werden wir versuchen durch eine konstruktive Arbeitsweise zu entkräften.

Strikte Parteipolitik sollte und wird unsererseits in den Hintergrund treten. Ab dem Tag des Amtsantritts gilt es, sich bestmöglich im Sinne unserer Bürger einzubringen. Letztendlich sind wir in erster Linie unserem Gewissen verpflichtet.

*Für den AfD-Ortsverband Schönbuch
(boeblingen.afd-bw.de/ortsverbaende/ovschoenbuch)*

Volkmar Kirres (volkmar.kirres@afd-bw.de)